

# Puerto Real, es así...

## Impresiones sinceras

A Pilar Herrera de Rotllán

Me decía hace poco tiempo una amiga, que, deseaba la llegada del sábado por la aparición de MARCADOR. De éste plieguecito simpático y amigo, que tiene para cada uno, unas palabras de afecto, de recuerdo o de atención. Me decía también, que ella lo lee desde el principio al final, y que le gusta mucho que yo colabore.

Gracias, Pilar. Yo sé por qué te gusta: por lo mismo que me ilusiona a mí escribir en él: porque se trata de Puerto Real; porque a las dos nos une el mismo hilo fuerte y delicado del amor al pueblo tuyo y de mis hijos; mío también, por deseo. Ya ves si me siento portorrealeña, que, a veces hasta sueño haber pasado aquí mi infancia, subiendo montes en estas embrujadas Canteras y sintiendo en mi cuerpo la salada caricia de éste mar juguetón y tímido. Y creo haber vivido siempre aquí, y haber conocido desde la niñez a cuantas personas cruzan por la calle la Plaza. Y me emocionan las doradas puestas de sol, y las oscuras nubes que aquí nunca amenazan; y voy participando de las marcas del tiempo con gozo y esperanza: ahora, las castañas, con el húmedo ambiente convertido en vaho de rescoldo, la única estampa gris en este pueblo brillante y luminoso como la risa de un niño; luego, las brazadas de retamas en una adelantada primavera; los higos chumbos, acechando en las esquinas, obsequiándonos con la frescura de sus pulpas; y los piñones, de hábito pardo, mínimos y adustos, quizá severos, expatriados de las Canteras. Cada año se suceden estas marcas con las estaciones; lo que nunca cambia, es la vecindad de esas aves, que, al enamorarse de Puerto Real, dejan sus vidas de nómadas para vivir en la elegante torre de San José y jugar a equilibristas sobre la cúpula del Sagrario de la Parroquia.

A tí y a mí, nos encanta y seduce el pueblo; nos enorgullece su belleza y nos enternece que la Virgen obrara aquí el

milagro con aquella jovencita, y que cada día se renueva la fe del pueblo en su Patrona. ¿Qué decirte, a tí, Pilar, de la Virgen de Lourdes? ¿Qué decirte, a tí, de Puerto Real? Y en MARCADOR, el simple nombre de una calle, te trae recuerdos y retoña afectos; es en MARCADOR, el co-

mentario, el nacimiento, la noticia triste; la nota de sociedad; el acontecimiento importante; la reseña breve y escueta de un hecho. ¿Qué te dice a tí, MARCADOR para que esperes con tanta ilusión?; Lo mismo que a mí: el pulso de Puerto Real. Un pulso que en la actualidad, gracias a Dios, es fuerte y seguro, porque esos hijos nuestros, del pueblo, derramados como un aceite perfumado en las escuelas y en los talleres, son sanos, alegres y felices; viven en la paz; aman la paz. Y sobre todo—¡qué Dios los bendiga siempre!—creen y esperan en El

Paula Contreras

## Del Puerto Real-Jerez Dvo.

### Breve comentario

Se ha registrado el domingo en Domez la más contundente y brillante victoria del Puerto Real C. F. en la presente temporada.

Como veníamos repitiendo, nuestro club, lleva una marcha regular y meritoria. Inclusive los resultados adversos en casa, frente al Algeciras y Balón, no son derrotas deprimentes, como ha podido comprobarse después en la marcha de estos dos clubs. Y en los desplazamientos aparte de los empates conseguidos en la Palma del Condado y Jerez, los demás resultados han sido perfectamente normales.

Así llegamos al partido del domingo, en que nuestro Puerto Real —ello no puede negarse— ha dado la sorpresa de la jornada y ha escrito una página brillante en su honroso historial.

En esta ocasión, entresacamos unos párrafos de A. B. C. de Sevilla.

Dice el periódico sevillano:

«El Puerto Real, que también podría titularse «Baldomero y sus muchachos», hizo un buen marcaje de hombre por hombre, y dada la colocación de sus jugadores en el terreno, ordenada por su entrenador Larita, se defendieron muy bien en el primer tiempo, y en la segunda parte, en sus contraataques pusieron de manifiesto encontrarse en mejor forma física que sus oponentes, a los cuales superaban en velocidad. Todos cumplieron su cometido por igual.»

Suscribimos íntegramente estas apreciaciones del periódico sevillano, ya que fuimos espectadores del encuentro. Una clara victoria portorrealeña, que ella por sí sola eclipsa, cuantas apreciaciones ajenas a lo ocurrido en el terreno de juego, quieran decirse.

Dejamos constancia, de los jugadores que en esta tarde, tan brillantemente, defendieron el pabellón portorrealeño:

Henry; Bernabé, Baldomero, Siloniz; Sánchez, Ambroa; Moreno, Muñoz, Casal, Toro y Morenilla.



PANIFICADORA MECANICA

**NTRA. SRA. DE LOURDES**

Hermanos Damián, se complacen en participar al vecindario de Puerto Real, este nuevo servicio San José 7, esquina a Luisa Terry-

## Certamen literario escolar

### Sobre Concilio Vaticano II

Con el fin de aumentar el interés y conocimiento del Concilio Euménico Vaticano II entre los niños de nuestra Ciudad, la Pía Unión de Cooperadores Salesianos, abre este concurso, cuyo jurado clasificador, bases y premios, se anunciarán en próxima edición.